
＜別紙＞ 回答用紙 

 

質問１ ２０１９年１２月２３日に京王プラザホテルで開いた政治資金パーテ

ィー「飛躍のつどい」の参加人数は、何人を予定していましたか。 

 

回答１ 

 

 

 

質問２ 「飛躍のつどい」のパーティーの収入額はいくらだったのですか。ま

た、購入者（対価の支払をした者の数）は何者でしたか。個人、企業・団体、

政治団体が、それぞれいくら購入したのですか。 

 

回答２ 

 

 

 

質問３ パーティー券を購入した人の中で、「飛躍のつどい」に実際に参加し

たのは何人ですか。 

 

回答３ 

 

 

 

質問４ ２０１９年１０月２１日の総会でパーティー券を配布しましたか。 

 

回答４ 

 

 

 



質問５ 各議員に１００枚のパーティー券と領収書（白紙、額面２０,０００

円）を白い手提げに入れて配布しましたか。 

 

回答５ 

 

 

 

質問６ 配布した１００枚のうち、都議会自民党に納入するノルマは５０枚分

（１００万円）でしたか。 

 

回答６ 

 

 

 

質問７ １００枚以上捌いたのちの追加分については、会費の半分を都議会自

民党に納入することにしていましたか。 

 

回答７ 

 

 

質問８ ノルマ超過分の扱いについて、各議員にどのように説明したのです

か。特に新人にはどうやって説明したのですか。 

 

回答８ 

 

 

 

質問９ 都連所属衆参国会議員には、誰に、何枚のパーティー券を配布したの

ですか。 

 



回答９ 

 

 

 

質問１０ パーティー券の配布を受けた都連所属衆参国会議員は、それぞれ何

枚を販売し、それぞれの販売収入額はいくらですか。パーティー券の配布を受

けた都連所属衆参国会議員全員についてそれぞれお答えください。 

 

回答１０ 

 

 

 

質問１１ 前議員（最高顧問、常任顧問、政策参与、参与）、新人候補に何枚

のパーティー券を配布しましたか。パーティー券の売り上げは、都議会自民党

に納入を求めたのですか。 

 

回答１１ 

 

 

 

質問１２ １月２３日の記者会見で、ノルマ超過分の収支報告書（２０１９

年、２０２２年）への不記載があった、１６人の現職都議について、 

①ノルマ超過分のお金が生じることを認識していたか 

②ノルマ超過分のお金が収支報告書に記載されていないことを認識していたか 

③ノルマ超過分のお金の管理者・管理方法・保管場所 

④ノルマ超過分のお金の使用の有無・使途 

をお答えください。 

 

回答１２ 



 本項目については、自由民主党の調査チームの「聴き取り調査に関する報告

書」（２０２４年２月１５日）を参考に、お聞きしています。 

 

①ノルマ超過分のお金が生じることを認識していたか 

 

ノルマ超過分のお金が生じることを認識していた １６名中     名 

 

②ノルマ超過分のお金が収支報告書に記載されていないことを認識していたか 

 

ノルマ超過分のお金が収支報告書に記載されていな

いことを認識していた 
１６名中     名 

 

＜収支報告書に記載しなかった理由について聞き取りで明らかになったことが

あれば、ご記入ください＞ 

 

 

③ノルマ超過分のお金の管理者・管理方法・保管場所 

 

＜管理者＞ 

議員本人（秘書・事務所スタッフと共同で管理して

いた場合を含む） 
１６名中     名 

秘書や事務所の経理担当者等 １６名中     名 

 

＜管理方法＞ 

現金（議員個人） １６名中     名 

現金（事務所等） １６名中     名 

金融機関の口座（議員個人） １６名中     名 



現金及び金融機関の口座（議員個人） １６名中     名 

金融機関の口座（事務所等） １６名中     名 

現金及び金融機関の口座（事務所等） １６名中     名 

 

＜現金と回答された方は、どこで管理・保管されていたのですか＞ 

 

 

④ノルマ超過分のお金の使用の有無・使途 

 

ノルマ超過分のお金を使用していた １６名中     名 

ノルマ超過分のお金を使用していなかった １６名中     名 

 

＜使用していた場合、主な使途はどのようなものですか＞ 

 

 

質問１３ ２０２２年のパーティー券売り上げについて、約１千万円を売り上

げから除外し、不記載としていた件に関して、以下の点についてご説明くださ

い。 

①収支報告書をどのように訂正したのですか。 

②会派としての都議会自民党に寄付したとのことですが、何のために寄付した

のですか。 

③今回の訂正以前に、２０１１年から２０２３年の間に、会派としての都議会

自民党に寄付したことはありますか。そのことは収支報告書に記載されていま

すか。 

 

回答１３ 

＜①について＞ 

 



＜②について＞ 

 

＜③について＞ 

 

 

質問１４ 立件された会計担当職員（矢島氏）の給料は、どこが負担していた

のですか。 

 

回答１４ 

 

 

 

質問１５ 政治資金パーティーに関する政治資金収支報告書への不記載は、１

月２３日の記者会見で明らかにしたもので、すべてですか。 

 

回答１５ 

 

 

 

質問１６ 都議会自民党の政治資金パーティーは２０１２年、２０１３年、２

０１６年、２０１７年にも行われています。これらについても不記載の有無な

どを調査し、明らかにすべきですが、その予定はありますか。 

 

回答１６ 

 

 

 

質問１７ 不記載が明らかになった１６人の議員のうち、１０人を公認すると

発表されました。どういう基準で公認されたのですか。これは自民党本部も了

承していることですか。 



 

回答１７ 

 

 

 

質問１８ 不記載が明らかになった議員の進退はどのようにお考えですか。 

 

回答１８ 

 

 

 


